

Programa Activamente de Sopralval finaliza en Nogales promoviendo el bienestar integral de las personas mayores

Con gran entusiasmo adultos mayores usuarios del Centro Comunitario de Salud Familiar (CECOSF) del sector del Ex Asentamiento de El Melón, Nogales, fueron parte de la finalización de los talleres del programa Activamente de Sopralval, iniciativa que busca promover el bienestar integral de los participantes.

Durante dos meses se llevaron a cabo intervenciones guiadas por profesionales del área de la salud que contemplaron talleres de autocuidado, recreación y alimentación saludable, junto realizar actividades orientadas al fortalecimiento del vínculo social entre las personas de la tercera edad.

#### Anuncio Patrocinado

La jornada de cierre, realizada en la sede del Club Deportivo Asentamiento El Melón, permitió visibilizar el impacto positivo del programa que se lleva a cabo en alianza con el municipio local, entregando herramientas prácticas y espacios de encuentro en beneficio de los adultos mayores.

En el marco de la actividad, la alcaldesa de la comuna de Nogales, Leslie Pacheco, agradeció la iniciativa que beneficia a los vecinos del sector. ***"Nos alegra contar con estas actividades que buscan apoyar a los adultos mayores en esta etapa de la vida. Por eso agrademos a Sopralval por realizar esta intervención en beneficio de la comunidad"***, puntualizó.

Programa Activamente de Sopraval finaliza en Nogales promoviendo el bienestar integral de las personas mayores

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

En tanto, el coordinador de programas de intervención de Sopraval, Matías Torres, destacó el compromiso de la empresa por contribuir a mejorar la calidad de vida de los vecinos.

***“Estamos muy contentos con la participación y el entusiasmo de los adultos mayores. Este programa refleja nuestro interés por generar instancias que permitan contribuir con nuestro entorno”***, aseguró.

Los participantes valoraron la iniciativa, destacando el acompañamiento recibido y la realización de actividades que se adaptan a sus necesidades y que podrán replicar en sus casas favoreciendo su salud y bienestar integral.

y tú, ¿qué opinas?